
1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

rr
72

13

L4

15

16

L7

18

19

20

27

22

,2

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

Conselho de Acompanhamênto ê Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e Valorização dos Profissionais da Educação

FUNDEB

Avenida Paraná, 520, centro - Três Barras do Paraná - PR

Telefone: l45l 3235 2t7 3
Vinculado a Secretaria Municipal de Educação

ATA N9 4, DE 30 DE JUNHO 2025.
REUNÂO EXTRAORDINÁRIA

Ata nE 412O25 Aos trinta dias do mês de junho do ano dois mil e vinte cinco, às quinze

horas e trinta minutos reuniu-se nas dependências da Secretariâ Municipal de Educação,

localizada na Avenida Paraná,52O, Centro, no município de Três Barras do Paraná, os

membros do Conselho Municipal de Educação e os membros do Conselho de

Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da

Educação Básica e Valorização dos Profissionais da Educação - FUNDEB, juntamente com

a Secretária Municipal de Educação Senhora Eliza Bortolanza e o Senhor Dalvo Koerich,

assessor de contabilidade da prefeitura municipal de Três Barras do Paraná. A presidente

do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica e Valorização dos Profissionais da Educação,

Senhora Rosane Aparecida Zancanaro Macagnan, deu as boas vindas aos presentes e

informou a pauta desta reunião que consistiu em expor a prestação de contas do FUNDEB

do quadrimestre; previsão de reajuste salarial aos professores; resultados da Prova

Paraná Mais de 2024 e Avaliação e da Fluência Leitora e intervenções nas Escolas

Prioritárias. Com a palavra, o Senhor Dalvo Koerich iniciou com a apresentação

demonstrando o balanço financeiro do FUNDEB nó primeiro quadrimestre, falando das

fontes referentes ao mês de janeiro com valores de transferência de RS1.097.393,41, no

mês de fevereiro de RS905.77 L,44, no mês de março de RS823.467,67 e em abril

R5910.393,16. Fazendo apresentação também de forma geral das despesas com recursos

do FUNDEB 7oo/o e 3oo/o bem como as contas a pagar com esses recursos, num acumulado

de gastos coma educação 25,L9% e gasto com pessoal 87%. Posteriormente a Senhora

Simone Cristina Vieira Martins Longhinotti expos que houve uma demanda dos

professores quanto aos reajustes de salário e que pediram a presidente solicitar da

gestão um estudo e viabilidade de reajuste. A Presidente levou esse pedido para

Secretária Municipal de Educação e esta solicitou esse estudo realizado pelo setor de

finanças e contabilidade em relação ao Piso Salarial do Magistério na carreira e'foi
anunciado que no mês de julho será pago aos professores 6,39% de reajuste salarial,

ainda sobraria 15% de reajuste em que serão dados no perÍodo de 3 anos, fechando o

reajuste em 2028. Na sequência a Senhora Angela Maria Alberton leal falou sobre os

resultados da Prova Paraná Mâis 2024 em que os resultados dos alunos dos 2ss Anos do
Ensino Fundamental de forma geral foram bem conforme o esperado, porém alguns

alunos tiveram dificuldades nas questôes de interpretação tanto em Língua Portuguesa,
quanto em Matemática. Já os alunos dos 5e Anos do Ensino Fundamental de forma geral

não foram bem, pois tiveram várias dificuldades em vários descritores. Sobre a Análise

dos resultados da Fluência Leitora Nível de desenvolvimento do leitor e possíveis
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presente Ata, que se achada conforme será aprovada e assinada mim e os demais

resentes.
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dificuldades os resultados das turmas do 2e A foram bem dentro do esperado, porém é
necessário dar ênfase aos trabalhos envolvendo a leitura e escrita com os alunos. Chama

atenção diante desses resultados que as Escolas Municipais Angelina Segalla Dezan e
Carlos Gomes foram selecionadas como Escolas prioritárias para realização de

intervenção pedagógica para recomposição de aprendizagem com objetivo de superar as

defasagens de aprendizagem dos alunos de 2s e 5e Anos do Ensino Fundamental. Nada

mais havendo a tratar, a Senhora Rosane Aparecida Zancanaro Macagnan agradeceu a
presença de todos e deu por encerrada a reunião às dezesseis horas e quarenta minutos,
da qual eu, Janaína Aparecida Valmorbida Morosini, Coordenadora Pedagógica lavrei a
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